



Hamm, 10.07.2025

Liebe Eltern,

es ist an der Zeit „Tschüss“ zu sagen. Morgen werde ich meinen letzten Schultag mit Ihren Kindern hier erleben, bevor ich zum 01.08.2025 in den Vorruhestand gehe.

Seit 1998 durfte ich Teil dieser großen und bunten Schulgemeinschaft sein. Im Jahr 2015 habe ich die Konrektorinnenstelle angetreten und im August 2020 die kommissarische Leitung unserer wunderbaren Schule übernommen. Diese Zeit war geprägt von vielfältigen Aufgaben und Herausforderungen, die ich nur gemeinsam mit den Lehrerinnen und Lehrern, allen pädagogischen Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen und dem Team der Verwaltung sowie der unerlässlichen täglichen Hilfen weiterer fleißiger Hände meistern konnte.

Ich danke auch Ihnen für Ihre Unterstützung in den verschiedenen Gremien oder bei unterschiedlichsten Aktionen, an denen Sie sich für unsere Schulgemeinschaft beteiligten. Gemeinsam, im Sinne unserer Kinder, konnten wir viel erreichen bzw. durchführen. Ich denke z.B. zurück an die Gründung unseres Fördervereins vor mehr als 20 Jahren, an die Schulfeste, an das Schuljubiläum, an die Sponsorenläufe im Pilsholz oder bei Regen im Rothebach, an die Schulanfängeranmeldungen und die Schulpflegschaftssitzungen.

Der Dialog mit Ihnen war für mich stets von zentraler Bedeutung. Mitunter haben wir Ansichten kontrovers diskutiert, doch immer war das Wohl der Kinder unser gemeinsamer Nenner. Es war mir ein Anliegen, in allen Dialogen Übereinkünfte zu erzielen, die das Miteinander und die demokratische Vielfalt in unserer Schule stärken.

Ich danke Ihnen auch für Ihre Anregungen, für Ihr Vertrauen, für das Miteinander!

Mit den besten Wünschen für die Zukunft Ihrer Kinder verabschiede ich mich nun von Ihnen. Bleiben Sie und Ihre Familien gesund, allen und allem gegenüber offen und fröhlich!

Herzlichst

***Ihre Kirsten Haberkamp***